
第３９回神戸大学情報基盤センター運営委員会議事要録 

 

 

日  時：平成２８年６月２８日（火）９：００～１０：４０ 

場  所：本部棟（事務局・保健管理センター）６階 大会議室 

出 席 者：情報基盤センター長ほか、委員２５名 

 

１．定足数の確認について 

委員長から、今回の審議事項として人事案件があるため、委員会の定足数について確認があり、定足数

は足りているとの報告があった。 

委員会の開催  ： 構成員 ２９名 定足数 １５名（過半数） 出席者：２６名 

人事案件（副センター長） ： 構成員 ２９名 定足数 ２０名（２／３） 出席者：２６名 

 

２．議事要録等の確認について 

前回（第３８回）議事要録について、確定版として配付した。 

 

３．議事 

［審議事項］ 

（１）副センター長の選出について 

議事に先立ち、副センター長候補者が退席した後、審議を開始した。 

   委員長から、次期副センター長候補者として、情報基盤センター熊本悦子教授を選考したとの報告

が行われ、選考理由が申し添えられた。 

次に、候補者について賛否を決するため投票を行うことを説明し、開票立会人を指名して開票を行

った結果、全会一致で可決された。 

 

（２）平成２７年度決算・平成２８年度予算について 

事務部より、平成２７年度決算（案）及び平成２８年度予算（案）について説明が行われ、審議の

結果、承認された。 

 

（３）平成２８年度情報基盤センター運営委員会年間スケジュールについて 

   委員長から、本委員会の年間スケジュール（案）について説明が行われ、審議の結果、承認された。 

 

（４）その他 

特になし 

 

［報告事項］ 

（１）次期教育研究用計算機システム（KAISER2016）の更新に伴う協力依頼について 

事務部及び田村委員から、現在更新作業中のKAISER2016 について、現行システムから新システム

への移行に伴い、各種システムの停止等を予定しており、事前の周知と協力について説明があった。 

 

（２）情報委員会・情報企画委員会の議題について 

事務部より、第２３回情報企画委員会及び第１７回情報委員会の審議事項について報告があった。 

 



（３）情報基盤センター会議報告 

佐々木基委員より、平成２８年２月から６月にかけて開催した情報基盤センター会議の審議事項等

について報告があった。 

 

（４）大学ICT推進協議会2016年度通常総会報告 

委員長から、５月１９日に東京で開催された、大学ICT推進協議会2016年度通常総会について報告

があった。 

 

（５）第１３回国立大学法人情報系センター協議会総会報告 

委員長から、６月２４日に京都工芸繊維大学で開催された、第１３回国立大学法人情報系センター

協議会総会について報告があった。 

 

（６）その他 

ア．田村委員から、４月の教育用端末の障害及び５月のBEEFメンテナンスの障害について、続いて、

鳩野委員から、６月のDNSサーバの障害及び統合研究拠点のネットワーク障害について、それぞ

れ報告があった。 

イ．鳩野委員から、最近本学のメールアドレスに対して、不審メールが大量に配送されているのを観

測しており、各部局に対し、同様のメールが届いた場合は絶対にメールや添付ファイル等を開封

せず速やかに削除するよう周知した旨報告があった。 

ウ．喜多委員（人文学研究科）から、障害者差別解消法施行にともなう大学のウェブサイトのアクセ

シブル化について報告があった。委員長から、本件は広報委員会で検討が進められており、セン

ターとしては今後推移を見ながら対応する旨説明があった。 

エ．委員長から、次回は１０月中旬から下旬頃に開催することとし、改めて日程調整を行う旨説明が

あった。 

オ．委員長から、任期満了に伴う退任の挨拶があった。 

 

以上 


